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輔仁大學 107 學年度第 1 學期臨時全校宿舍會議--會議紀錄 

 

時     間：107年 12月 28日(星期五) 中午 12:00 

地     點：谷欣廳(野聲樓 1樓 YP112) 

主     席：使命副校長聶達安神父                         記  錄：郭 沼 流 

出 席人員： 

    學務長-王英洲                                 總務長-陳慧玲(陳盈宇代)  

    宿舍服務中心主任林瑞德神父                    軍訓室主任-文上賢將軍 

    宿服中心綜合行政組組長-周立中                 生輔組組長-趙崇崑    

    宿服中心培訓關懷組組長-王絮清                 文德文舍學苑—簡諒女 

    宜真宜善學苑-蕭夙娟                           宜美學苑-李紅珍 

    勵學學苑-林秀瑛                               格物學苑-連偉志 

    立言學苑-張博偉                               信義和平學苑-張鴻安 

    文德文舍學苑苑代-黃文媛                       學生會代表-劉家杭 

    文德文舍學苑副苑代-郭淨雯(假)                 進修部學生會代表-吳彥廷(假) 

    宜美學苑苑代-王鐙平                           宜真宜善學苑苑代-曾馨儀 

    宜美學苑副苑代-周芷涵(假)                     宜真宜善學苑副苑代-呂家瑋(假) 

    格物學苑苑代-張峻瑜                           勵學學苑苑代-黃琬真 

    格物學苑副苑代-曾宇葳                         勵學學苑副苑代-鄭長運  

    立言學苑苑代-劉紘辰                           信和學苑苑代-方晨瑋 

    立言學苑副苑代-鄭喬丰                         信和學苑副苑代-陳星宇 

 

 

列席人員： 

   事務組組長-田建菁(假)                      營繕組組長-陳盈宇(代總務長) 

   僑陸組組長-薛淑文                          衛保組組長-葉玉枝 

   宿服中心-李子錤                            國際學生中心-張于真 

   國際學生中心-林仕勛(缺)                    華語文中心-潘惟佳 

   信義和平學苑-黃紹昀 
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輔仁大學 107 學年度第 1 學期臨時全校宿舍會議--會議記錄 

 
會前禱-林神父帶禱(略) 

主席致詞(林神父 代) 

因為宜聖宿舍下學期開始規劃內部，於上星期開宿舍經營管理委員會，要求召開這個會議討

論相關議題，請周組長說明。 

 
臨時會議的緣起： 

宜聖宿舍興建工程進行順利依規劃預計 108年 9月交由宿舍中心使用，宿舍經營管理

委員會 107學年第二次會議討論宜聖宿舍如何使用，經委員會會議討論後希望聽取宿舍同學

意見，所以召集本次會議。 

當年學校因女生玫瑰宿舍未通過安全檢測須拆除，考量學校整體發展後規劃與大修院

換地興建醫院，學校另擇地改建宿舍才有宜聖宿舍興建工程，依當時規劃由女生進住，然因

事過多年學校整體發展有些改變，目前面臨宜聖宿舍即將完工，宿舍經營管理委員會必須訂

定未來如何使用，今日會議希望聽取同學與全校宿舍會議委員與列席代表意見，由宿舍中心

整理意見後，提供宿舍經營管理委員會作為決議之參考，希望與會人員多發表意見，提供委

員會參卓。 

 

提案討論： 

第一案 

提案單位：宿舍服務中心 

案由：宜聖宿舍住宿規畫案。請討論： 

說明： 

一、 約有 1050床位的宜聖宿舍興建工程進行順利依規劃預計 108年 9月交由宿舍中

心使用。 

二、 宜聖宿舍興建是因為當年玫瑰宿舍須拆除改建，因此建築規劃設計以女生進住為

藍圖。 

三、 然因事過多年學校整體發展有些改變，目前面臨宜聖宿舍即將完工，宿舍經營管

理委員會希望聽取全校宿舍會議委員與列席代表意見，能訂定未來如何使用。 

四、 就宜聖宿舍以女生進住為藍圖及目前勵學宿舍管理上所造成諸多問題的經驗，宜

聖宿舍不傾向男、女同棟。 

五、 仍然，就學校整體發展及現代學生需求而言，男、女同棟也並非不可行。 

六、 目前如有改變須儘早通知建商做改變設計。 

決議：投票結果，同意男女生同棟分層管理。 
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第二案 

提案單位：宿舍服務中心 

案由：將宜真宜善宿舍改為男生宿舍規畫案。請討論： 

說明： 

一、 如果宜聖宿舍以女生進住為主，建議將宜真宜善宿舍改為男生宿舍。 

二、 目前學校總床位數約 4150床，男生約 1500床，女生約 2650床，宜聖興建完成約

增加 1050床，屆時勵學不再續租約減少 600床，學校整體床位數增加 450床，總

床位達 4600床。 

三、 如果宜聖宿舍僅提供女生使用，女生床位 3300床，男生床位 1300床，屆時男、

女床位比將失衡。 

四、 目前學校男、女生人數，男生約佔總人數 40%，女生約佔總人數 60%。 

五、 考量床位配比，宿舍中心建將宜真宜善改為男生宿舍並加以整理更新設施，提升

住宿品質。屆時女生床位數 2810床，男生床位數 1790床。 

決議：此案不討論。 

 

第三案 

提案單位：宿舍服務中心 

案由：宜聖宿舍住宿房型規劃案。請討論： 

說明： 

一. 房型規劃有套房與雅房，類別有 2人套房，3人雅房。 

二. 規劃雅房以 3人房為主，是否增設 4人房也可納入思考。 

三. 房型規劃如附圖。 

決議：投票結果，不增設 4人房。 

主席結論(林神父 代)： 

因為玫瑰學苑關係，宜聖宿舍原本規劃是給女生使用，但因學生的需求及學校的發展，計畫

有所改變，都聽到你們表達的意見，1/16開宿舍經營管理委員會，會將這些意見提供委員

討論，目前提案都有方向，謝謝大家今天的參與。 

會後禱-林神父帶禱(略) 

散會(13：50) 


